

Seremi de Gobierno, Andro Mimica, ante las críticas al gobierno:

"La ciudadanía sabrá valorar los avances": Mimica defiende gestión en Magallanes

● En entrevista con El Pingüino, el portavoz regional del Presidente Boric responde a las críticas, destaca cifras concretas y afirma que "la ciudadanía sabrá valorar lo realizado".

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Hace una semana la Secretaria General de Gobierno realizó una actividad con más de 300 dirigentes sociales de todas las provincias en Punta Arenas. En la oportunidad, el portavoz del Presidente Boric en la región, Andro Mimica, realizó un extenso repaso de los avances que a su juicio "han aportado a que podamos estabilizar el país, tener avances sustanciales en derechos sociales y una inversión pública como nunca antes".

A 7 meses de que termine el mandato del actual Gobierno, Mimica busca que los avances de este período se marquen en la ciudadanía y que puedan ser logros reconocibles, pese a las voces críticas que señalan que no han existido avances durante estos años.

Mimica se esfuerza por marcar el legado y desestimar críticas. En conversación con El Pingüino, la autoridad repasó los hitos más importantes y los problemas que han acompañado a la actual gestión desde su punto de vista.

- ¿Es momento para evaluaciones?

"Siempre, todos los días evaluamos en qué estuvimos bien y qué fallamos, es un ejercicio necesario para mejorar. Pero si te refieres a evaluaciones más profundas, no, claro que no. Vamos a gobernar hasta el 11 de marzo, nos quedan meses muy intensos y que tenemos que empujar con toda nuestra energía, no por el Gobierno ni por el Presidente, tenemos que empujar porque queremos que la gente que vive en Magallanes

viva mejor, después de eso, vamos a tener mucho tiempo para evaluaciones".

- ¿Pero hoy qué es lo principal que deben sacar adelante?

"Tenemos un compromiso con Magallanes, con nuestros vecinos. Tenemos casi 1.500 viviendas más por entregar en esta gestión, la recuperación de espacios públicos a través de la red de parques, la implementación de la reforma de pensiones que ahora comienzan a subir, estamos sacando adelante el proyecto que pone fin al CAE en la educación. En fin, son 7 meses muy intensos y el Presidente nos ha mandado a seguir con la misma fuerza hasta el 11 de marzo del 2026".

- Sobre viviendas, según fuentes del Gobierno anterior, el 80% de las casas entregadas en esta gestión son proyectos realizados durante el mandato del Presidente Piñera...

"Me sorprende que alguien pueda decir eso. Quiero ser claro y específico, del Presidente Piñera quedaron en ejecución 783 viviendas; de la Presidenta Bachelet heredamos 465 viviendas y hoy hemos entregado más de 3.000 viviendas, proyectando entrega de 4.500 casas con llave en mano y en todas las provincias. Pero no sólo eso, actualmente hay más de 2.500 viviendas en construcción y dejaremos más de 1.400 para la futura gestión gubernamental. Cuando intentan desacreditar a través de la falsedad, de la mentira, dañan la democracia y me cuestiono si estas exautoridades se creen sus propias imprecisiones o lo hacen con un afán electoral por el período que se viene".

- ¿Usted cree que la ciudadanía nota cambios durante el mandato del Presidente Gabriel Boric?

"Somos absolutamente conscientes de que hay muchos magallánicos que lo están pasando muy mal y que necesitamos seguir empujando por mejorar la vida de todas y todos nuestros vecinos. Pero hay avances que son indesmentibles y que son afirmados con datos y certezas. Hoy, durante nuestro período de Gobierno, hemos bajado los tiempos de espera en cirugías en el hospital por casi 6 meses menos que cuando entramos, tenemos una ley de parentalidad responsable que beneficia a miles de niñas y niños, vamos a tener más tiempo por la Ley de 40 horas, sacamos una reforma de pensiones para los actuales y futuras personas mayores. En nuestra región hay una inversión pública que ha mejorado las carreteras, luminarias, cámaras de seguridad, puertos y aeropuertos como nunca antes haya existido, tengo la tranquilidad que con el paso del tiempo, la ciudadanía sabrá valorar los avances que realizamos bajo el Gobierno del Presidente Gabriel Boric".



El seremi de Gobierno, Andro Mimica, abordó las críticas de las últimas semanas.

EMPRESA DEL SECTOR DE HIDROCARBUROS
 SE ENCUENTRA BÚSQUEDA
 LOS SGTES CARGOS
 PARA SU OPERACIÓN EN CHILE.

Cod. Cargos
 01 PERFORADORES
 02 ENC. DE TURNO
 03 SONDEROS
 04 MECANICOS
 05 ELÉCTRICOS

Interesados deben enviar curriculum vitae con pretensiones de renta acreditando experiencia en el rubro de Equipos de perforación y/o workover. (plazo de recep. hasta 27/08/25) deben enviar un correo a:
perforaciones.2025@gmail.com

CONECTAMOS DESTINOS, PERSONAS Y EXPERIENCIAS

Buses Fernández
 la marca patagónica

CONEXIÓN AEROPUERTO PUNTA ARENAS

VIAJES ENTRE PUNTA ARENAS Y PUERTO NATALES

WWW.BUSESFERNADEZ.COM

PUNTA ARENAS ☎ 61 2 221812 ☎ +56 9 9326 0974 ✉ PASAJESPUNTAARENAS@BUSESFERNADEZ.COM
 PUERTO NATALES ☎ 61 2 411392 ☎ 61 2 242313 ☎ 61 2 411111